



## **INFOS PONGISTES N°61 (avril 2018)**

### **CHAMPIONNAT 2<sup>ème</sup> PHASE :**

L'équipe fanion occupe pour l'instant la 4<sup>ème</sup> place à 2 journées de la fin, dans sa poule de Régionale 3 : elle a ainsi assuré son maintien à ce niveau pour la prochaine saison. Quant à l'équipe 2 qui avait retrouvé sa place en Prérégionale, elle vient de gagner 9-5 contre le leader Le Touvet 5 et se retrouve à la première place pour la montée en Régionale 3 (Il faudra bien sûr gagner les 2 dernières rencontres).

Par contre, l'équipe 3 risque de redescendre en Départementale 3 alors que l'équipe 5 est en tête de son groupe.

A signaler le retour de 3 "jeunes anciens" : Thomas ÉVIEUX (classé 16) qui renforcera l'équipe 1 et de Jessy SOULAGE et Joël XAVIER, tous les 2 classés à 9.

### **CHAMPIONNAT RÉGIONAL SPORT ADAPTÉ :**

Dimanche 21 janvier, le Rhodia Club Tennis de Table organisait le championnat régional sport adapté qui pour la 1<sup>ère</sup> fois regroupait Rhône-Alpes et Auvergne. Plus d'une cinquantaine de pongistes venus parfois de loin comme les Auvergnats de Montluçon, Cusset, Issoire... Cette compétition, bien organisée par le Président Loïc CORBET et ses "spécialistes" Célia et Fabien LANIEL (ce dernier bien grippé !), a permis aux pongistes locaux de se mettre en valeur. Ils remportent 10 médailles dont 8 en or : Mickaël GARNIER, Jonathan MASSOUNDA en catégorie BC et Louis VINCENT, Aymeric GOUYAUD, Christophe CURTIL, Philippe SOUSSAN, Isabelle DURIF et Céline VECCHIÉ en AB.

A noter la présence de Sandrine CHAIX, Conseillère déléguée au handicap au Conseil Régional Auvergne Rhône-Alpes, Sylvie DÉZARNAUD, Conseillère Départementale, Jean-Paul CALDART, Adjoint aux Sports à Salaise, René RIOU, Président de RHODIA Loisirs Sports Handicap et de Laurent MONTÉRÉMAL, Directeur Sportif du RHODIA CLUB Omnisports. Cette compétition était qualificative pour le Championnat de France qui aura lieu à Annecy.

### **CES ANCIENS QUI VIVENT À L'ÉTRANGER (2) :**

Benoît DHUICQUE a joué au Club dans les années 1985. Frère de Gontran et oncle de Jérémy, il a parcouru le monde (Inde, Corée du Sud, Népal, Maroc, Mexique, Brésil... Europe...) avant de se fixer au Chili où il réside et travaille actuellement. Il a d'ailleurs trouvé "l'âme sœur"; s'est marié avec une chilienne et a 2 enfants.

## **LES ÉQUIPES... DES ANNÉES 1970...**



**1974** : Ecole de tennis de table (au gymnase municipal de Salaise, inauguré et utilisé en novembre 1974)

**3<sup>ème</sup> rang** (en haut - de g. à dr.) : **Christine CAÉTANO-Dominique GUILLOT-Muriel NODET-Anne MAZAUD-Claudine MAZAUD-Françoise THOMAS-?-Agnès GUILLOT-?.**

**2<sup>ème</sup> rang** (de g. à dr.) : **?-?-Thierry MAZAUD-Olivier RIVAT-Jean-Charles KINKAL-Hervé GAMBONNET-Pascal DAUDÉ-?-?-?.**

**1<sup>er</sup> rang** (de g. à dr.) : **Jean-Christophe GIRARD-Eric RIVOIRE-Pierre GILLET-Philippe JAMET-Jean-François SAGNARD-Jean-Louis ANDRÉO-Denis CARCASSÈS-..... GABET.**